

Un groupe de travail « 3eme mouvement » a eu lieu ce mardi 5 juillet de 9H à 11H30. Ce groupe de travail a été interrompu car nous étions également convoqués en CAPD le même jour (ayant pour thème les inéats/exeats).

Précisons que l'IA a convoqué un groupe de travail, le même jour qu'une CAPD et que c'était également le jour d'une manifestation nationale à l'appel de la majorité des syndicats du pays, dont Force Ouvrière.

Le snudi FO 31 a choisi de siéger, au complet, dans toutes ces instances malgré le fait que les documents de travail ne soient parvenus que la veille en fin d'après-midi, ceci afin de ne pas retarder davantage les affectations des collègues et pénaliser encore plus les écoles.

Le snudi FO 31 a dénoncé le fait que toutes les affectations ne puissent pas être connues par tous avant le départ en vacances des collègues.

Pour l'instant, **l'administration a proposé une affectation « 3eme mouvement »** (ou mis de côté les collègues lorsqu'aucune affectation ne collait avec les vœux émis) pour :

- Les collègues T1 ou T2 l'année prochaine
- Les collègues ayant un barème supérieur ou égal à 16,497.

Les affectations proposées n'ont pas pu être vérifiées lors du GT, par manque de temps, et cela sera fait demain.

Lors du GT, il a été soumis et discuté avec l'administration de situations particulières liées au mouvement, problématiques ou restées sans réponse, de barèmes erronés, de postes oubliés, de collègues n'apparaissant pas dans les listings....

Il nous a également été communiqué la liste des **demandes de délégation** avec, pour certaines, l'avis de la DPE et éventuellement l'affectation proposée. Contactez-nous si vous êtes concerné par une demande de délégation.

Le snudi FO est intervenu pour défendre de nombreux dossiers et corriger de nombreuses erreurs. Nous continuons de vérifier qu'aucune anomalie ne figure dans les propositions de l'administration.

Nous vous encourageons aussi à **nous envoyer votre fiche d'observations** pour le 3eme mouvement afin que nous ayons le plus d'éléments possibles pour vérifier l'équité de traitement des collègues.

Le groupe de travail va reprendre mercredi 6 juillet à partir de 8H30 et jusqu'à 17H30 si nécessaire.

L'administration n'aura, à priori, pas fini de proposer une affectation pour tous les collègues et il a été évoqué que les dernières affectations soient faites en concertation avec les délégués du personnel et directement en groupe de travail.

En tout état de cause, il est possible que l'affectation des collègues ne soit pas terminée à l'issue de ce GT.

Contactez-nous pour toute demande ou information à nous faire remonter.

